

スマイルゆい、便り

居宅介護支援事業所 スマイルゆい
大分市大字駕野 1035-2 プレジール SHIBAO101
Tel.504-7858 Vol.11



今年もよろしくお願ひいたします

管理者 古村久美子

遅くなりましたが新年あけましておめでとうございます。

従業員一同、昨年は大過なく過ごすことができました。利用者の皆様、関係者の皆様、行き届かない点多々あったかと思いますが、今後も自らを省みながら、支援をしたいと思ひます。今後とも、ご指導よろしくお願ひいたします。

昨年を振り返って・・・。

3月には3名体制となり、特定事業所加算Ⅱを受けるようになりました。3人で話し合いながらよりよい支援に努めました。退院・退所加算を実のあるものとするよう、医療機関とのやりとりを工夫しました。介護保険制度では、書類を整えたり、記録を残したり煩わしい部分も多いですが、「加算をきっかけにスキルアップができています」と、良い面を見たいと思ひます。

話は変わりますが、年明けは駅伝、サッカー、ラグビーの決勝とスポーツ番組が目白押しです。接戦が多く、仲間と苦勞を共にし、家族や周りの人に支えられてきたことへの自然と湧いてくる感謝の言葉……。力強い若者たちに夢を持ち続けられる社会を政治は実現してくれるのでしょうか。1990年生まれの人を迎えた若者は124万人。20年後、800万人の80代になった団塊の世代を支えることになるそう。社会保障のあり方を、政治任せでなく、私たち一人一人も真剣に考えなくてはいけないと思ひます。

来年の介護保険の改正では、益々要援護者が増える中、使にくいサービス体系になるようで、いつまでも定まらない介護保険制度にふんぷんです。我々ケアマネージャーが声を上げていくと同時に高齢者自身の自助努力が肝要と考えています。高齢期に向かう私たちは仲間を持ち、情報を得て自己決定する力を持たば、最後まで自分らしく暮らせる可能性が高くなると思ひます。私は共生の住まいを実現しようと活動していますが、今年さらにはみなさんに広めていきたいと決意しています。





寒波到来の年の初めでしたが、
皆様は無事過ごされましたでしょうか？
今年も、どうぞ宜しくお願いいたします。
新年に、気持ちを新たにす良いお言葉を聞きました。

お前はお前で丁度よい 顔も体も名前も姓も お前にそれは丁度よい
貧も富も親も子も 息子の嫁もその孫も それはお前に丁度よい
歩いたお前の人生は 悪くもなければ良くもない お前にとって丁度よい
地獄へ行こうと極楽へ行こうと 行ったところが丁度よい
うぬぼれる要もなく 卑下する要もない
上もなければ下もない 死ぬ月日さえも丁度よい
仏様と二人連れのお前は 丁度よくないはずがない
億念の信が生まれます



ご存じの方もいらっしゃるかもしれませんが、仏様の言葉だそうです。
私は信仰心が厚い方ではありませんが、なにかストーンと心の中に落ちてくる・・・
そんな感じがしました。金子みすずさんの「みんなちがってみんないい」という詩
も好きなのですが、それに近い、なんだか肩の力をぬいて生きて良いのだな(良い意
味で)、という印象を受けました。とかく力が入りがちな年の初めです。年末までの
維持ができるような心構えでスタートしたいものです。

事務所を引っ越ししました

この度、下記の場所に移転いたしました。改装もしましたので、
心機一転、3人で頑張ります！

お近くにおいでの際にはどうぞお立ち寄り下さい。

〒870-1121 大分市大字鴛野 1035 番地の2

プレジール SHIBAO

※電話・FAXは変わりません。

古村・濱渦・立脇

